
 
 
Ltd. KVD Allroggen sicherte zu, eine schriftliche Stellungnahme zur Anfrage der SPD-
Kreistagsfraktion vom 25.04.14 (AFS/0103/14) der Niederschrift beizufügen (s. Anlage 1). 
Die Vorsitzende gab bekannt, dass sie in der kommenden Woche ein Gespräch mit dem 
Mieterbund wahrnehme und versprach, die Ausschussmitglieder über neue Erkenntnisse zu 
unterrichten. 
Abg. Frohnhöfer schlug vor, das Thema auch in die Sitzung der Trägerversammlung des 
jobcenters rhein-sieg zu tragen. Abg. Eichner machte darauf aufmerksam, dass die Stadt Bonn 
schon seit längerem einen Vertrag mit dem jobcenter über eine Zusammenarbeit mit den 
Mietervereinen abgeschlossen habe.  
 


